

Objet : Conditions financières pour une **nouvelle inscription** pour l'année 2023-2024

Chers parents,

Vous souhaitez inscrire votre enfant au Lycée Nahr Ibrahim, établissement de la Mission Laïque Française, je vous remercie vivement pour votre confiance. Je souhaitais, avant toute chose, vous préciser les conditions financières qui accompagnent votre engagement.

Il vous sera exigé, au moment de l'inscription, des droits d'entrée dans le réseau MLF pour un montant de **750\$**. Ces droits d'entrée ne vous seront plus demandés les années suivantes et restent valables même si vous inscrivez plus tard votre enfant dans un autre établissement MLF. Ils vous donnent l'assurance de scolariser votre enfant dans un lycée appartenant au premier opérateur scolaire privé à l'étranger, partenaire de l'État français, reconnu pour son savoir-faire en matière pédagogique et dont les écoles font partie intégrante du réseau des établissements français à l'étranger aux côtés de celles gérées par l'AEFE.

Vous devrez également vous acquitter des droits de scolarité révisés chaque année et payables en trois fois chaque trimestre. Pour l'année 2022- 2023, ils s'élèvent à titre indicatif à **65 millions de livres libanaises** en moyenne. Ces frais de scolarité couvrent toutes les charges inhérentes à une école (charges de fonctionnement, de personnels ou encore celles liées à la pédagogie).

Enfin, il vous sera demandé, au moment de l'inscription, une Contribution au Fonctionnement et au Développement (CFD) du lycée à payer en dollars. Elle s'élèvera, pour la rentrée 2023, à **1800 \$** par enfant. Cette contribution, je le précise, est reversée entièrement aux personnels sous forme d'une partie de leur salaire en dollars, permettant de maintenir une rémunération décente afin qu'ils assurent pleinement leurs missions pédagogiques, éducatives, administratives et techniques.

Ainsi, par cette inscription, vous offrez à votre enfant la possibilité d'accéder, de la petite section à la terminale, à un enseignement innovant, inclusif, plurilingue et multiculturel mais aussi d'être encadré, suivi et accompagné par une équipe enseignante professionnelle, dévouée et bienveillante. Enfin, en tant que parents, vous accèderez à une communauté scolaire sans cesse renouvelée depuis bientôt 30 ans et vous rejoindrez, nous l'espérons les 640 familles qui nous font confiance à ce jour, c'est mon souhait le plus cher, soyez les bienvenus !

Le Proviseur

Lionel BERGER

